



LA DELEGADA DE COMERCIO VISITA EL MERCADILLO MEDIEVAL

Las buenas condiciones climatológicas animaron al público a pasar por la plaza Bartolomé Pérez

Desde el pasado viernes y hasta el domingo, la plaza Bartolomé Pérez ha acogido el mercadillo, “Rota Medieval” organizado por la Delegación de Comercio en colaboración con un colectivo de artesanos encabezados por el roteño, Enrique Talaván. Por este motivo, y para conocer de primera mano cómo se estaba desarrollando esta iniciativa, la teniente de alcalde delegada de Comercio, Auxiliadora Delgado Campos, ha estado visitando los diferentes puestos que formaban parte de este mercadillo.

Para la responsable del área de Comercio, esta actividad se suma a otras de similares características, como son el mercadillo de Tosantos o el de productos navideños, encaminadas todas ellas a promocionar empresas, productos o artesanos, al tiempo que se anima y se le da vida a la zona del caso antiguo, creando nuevos alicientes para los roteños y para quienes nos visitan. Delgado Campos está convencida de que este tipo de mercadillos reportan beneficios, no sólo para quienes forman parte de ellos, sino para el comercio y la hostelería que se sitúa en zonas colindantes.

Pensando en atraer a todo el público posible el mercadillo medieval ha contado también con actividades de animación como han sido los juegos medievales y el cuenta cuentos que animó la tarde del sábado o la exhibición de aves rapaces del domingo. Todo ello, sumado a las buenas condiciones climatológicas ha proporcionado una buena afluencia de público al mercadillo medieval.

Rota, 16 de Abril de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es